
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         
 

 

 
 

 

   

おかもと陽子 通信 

 

 

 

皆さんのご意見ご要望をお寄せ下さい 

 

帯状疱疹予防接種西野助成制度導入の進捗状況は 

昨年９月議会において、帯状疱疹予防接種助成制度

を導入できないかを質問した。その結果、宗像医師

会と相談しながら進めていくとの答弁であった。予

防接種をあきらめる人の声を聴くと、高額な予防接

種費用を理由にしている人が多い。その後、帯状疱

疹ワクチンの効果、接種の必要性についてどのよう

な議論があり、助成制度導入の結論は出たのか？ 

【副市長、執行部答弁】 

５０歳以上の市民を対象とした帯状疱疹ワクチン接

種の制度設計を進め、宗像医師会とも接種金額の設

定、ワクチン接種の実施体制について協議をした。 

市民の需要に応えないといけないという意識、そ

ういったものを改めて認識している。高齢者の罹

患者数が増えている。医療費の抑制効果が高いと

いうことなので当初予算の予算編成の中で、しっ

かりと協議をしていく。 

守りたい！            

地域
あ な た

の生命 生活を！  

一般質問 

不登校児童生徒の支援体制強化を 

学校復帰を目指す教育サポート室「エール」、引き

こもり傾向にある児童生徒の居場所「ホープ」の現

状と課題。国が推進する「校内フリースクール」に

ついての市の考えについて質問した。 

 

 

 

住民税非課税世帯への７万円給付＋ 

●子育て世帯生活支援特別給付金 

児童１人につき一律５万円、総額２．２億円全額国庫負担 

対象者 低所得の子育て世帯 

住民税非課税、又は均等割のみ課税世帯 

対象世帯 約２,５００世帯 

対象児童数 約４,２００人 

 

【請願の趣旨】子育て世帯への経済的な負担

軽減のため、国による給食費無償化を待たず、

市独自で小中学校の給食費の無償化を求める。 

賛成：公明党、共産党、未来むなかた、維新（７）  

給食は子どもたちの教育で重要な立ち位置を

占めている。この費用を市民全体で支えること

は非常に重要だ。全ての子どもたちが平等に健

康的な食事をとれる体制づくりは、市の責務。

財源の問題はあるが、まず給食費の無償化に一

歩踏み出すことが請願の趣旨であると考える。        

反対：宗像志政クラブ、ふくおか市民政治ネッ

トワーク、市民連合、未来保守（11）  

給食費無償化により、市は約５億円の食材費を

毎年負担する事になる。給食費は、受益者負担、

無償化は、国が考えるべき施策。市が考えるの

は、地産地消など質の高い給食の提供である。 

提供が 

令和５年度、総額２１億７,８１５万円を増額する

一般会計補正予算案など２７議案が可決 

                          

 

 

 

 

宗像市の小中学校給食費無償化を求める請願 

１１：７で不採択 

R６.２月

支給開始 

〒811-4163               

  宗像市自由ヶ丘７－６－１ 

☎＆FAX： 0940-25-5344          

mail：

taiyoudaisukinayoko@gmail.com  

 

 

 ホームページ   Facebook  Instagram 
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「ユリックス芝生広場ジョギングコース走る人が使いやすい場所を確保

するため、ジョギングコースのアスファルトを他の材質のものにが実現」 

（宗像ユリックス管理運営費：ユリックス芝生広場外周工事等 69,003 千円） 

芝生広場周辺のジョギングコースは、市民のジョギングやランニング、地

域スポーツ団体の練習場所としても活用されている。中には足への負担を

避け、適度な負荷をかけるため芝生広場での練習を望む声もあった。 

コースのアスファルト素材を、ゴムチップ製の素材に交換する。 

「学校水泳事業外部委託が実現」（水泳指導業務委託費：47,566 千円） 

         来年度から、全小学校プール事業が外部委託に、大島、地島 

      玄海、玄海東小学校は指導者派遣することになった。専門の

指導者指導による児童の泳力向上、プール管理する教員の負

担軽減などが可能となる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れるようにする。    

 

 

 

 

   
 

志政クラブ（吉田・伊達）公明党（岡本）未来むなかた（北﨑・上野） 

市民連合（福田）オブザーバーとして神谷議長、新留議員       

大島地区コミセン２名、地区委員５名が参加 

   吉武コミセン・河東コミセンでも、他１３名の議員が 

議会報告会実施 

教えて、岡本さん 

 

地域活動や 

ボランティア活動 

 
様々な交流活動    

             むなかた子ども大学視察           

約600名の宗像市内在住の

児童、生徒が参加。３２名

の外部講師を迎え、職業体

験。なりたい職業を体験し

たことで、将来の夢が膨ら

む体験が出来ている。 

グローバルアリーナにて（11/23）   

がん検診啓発の街頭演説 公明党、吉田衆議

院議員、福岡県内公明党女性議員が実施 

（博多駅前にてピンクリボン街頭 10/28） 

 

 

「大人食堂があったらいいな！！」

その声を実現（大谷公民館にて 11/20） 

希望ヶ丘（大谷）では、１人暮らし

の高齢者に民生委員が声かけをし、

食進会の方中心にみんなで食事作

り、おしゃべりしながら会食会。食

が「地域の絆を深め」「元気で長生

き」を支える効果があることを実感

しました。“孤食”を避けたいと、大

人食堂は他の自治体でも要望が。 

 

１人暮らしの方が、お

もてなしメニューを

作り、みんなで食事 

一般質問から、実現した２つの政策 

 

 

議会報告会 

大島コミセン 

11/18/2023 

  

離島ならではの深刻な悩みが・・ 

子どもがいる家庭への渡船料金の支

援、渡船航路３隻体制の維持を、藻場再

生・ウニの食害対策を、世界遺産がある

島の景観保全のための予算を、島民活

用できるコミセン移転をなど 

最近の 
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